

ACTIONS RÉGIONALES

et présentations du DOSSIER NOIR

8e édition

OCTOBRE 2023 À JANVIER 2024

ACTIONS RÉGIONALES

et présentations du DOSSIER NOIR

8e édition

OCTOBRE 2023 À JANVIER 2024



DU LOGEMENT SOCIAL, ÇA PRESSE !

Augmentation frénétique des loyers, évictions, reprises de logement malhonnête, le tout combiné à une inflation galopante : le nombre de locataires vivant dans un logement ne répondant pas à leurs besoins ou obligés de choisir entre payer le loyer et manger, s'habiller, ou se soigner, est toujours plus grand. Les familles, les personnes pauvres et-ou racisées doivent en plus faire face à de la discrimination, lors de la recherche d'un logement. En l'absence d'alternatives, de plus en plus se retrouvent en situations d'itinérance.

Selon les données de Statistiques Canada, en 2021, 373 615 locataires au Québec payaient trop cher pour se loger. La moitié de ces ménages avait un revenu de moins de 23 800\$ par année. C'est trop peu pour trouver un logement décent que l'on peut se payer.

Depuis l'arrivée au pouvoir du gouvernement de François Legault, la situation empire année après année. Il s'obstine à favoriser la recherche de profits des propriétaires et des promoteurs privés, au détriment de milliers de ménages locataires toujours plus mal pris. Non seulement il abandonne progressivement le logement social, mais il attaque directement des droits acquis, tels que la cession de bail.

Ça va faire ! Il est urgent de rectifier le tir. Le gouvernement caquiste doit de toute urgence **financer des logements coopératifs, sans but lucratif et publics, à la hauteur des besoins, via un programme permanent et dédié uniquement au logement social**. Faute de quoi, la situation ne va faire qu'empirer.

Joignez-vous à l'action proche de chez vous pour exiger DES LOGEMENTS SOCIAUX, DÈS MAINTENANT !

Pour plus de détails, contactez votre comité logement :
frapru.qc.ca/comites-logement/

Action organisée dans le cadre d'une campagne *Au front pour le logement social* du FRAPRU.
Pour en savoir plus : frapru.qc.ca/frontlogementsocial

DU LOGEMENT SOCIAL, ÇA PRESSE !

Augmentation frénétique des loyers, évictions, reprises de logement malhonnête, le tout combiné à une inflation galopante : le nombre de locataires vivant dans un logement ne répondant pas à leurs besoins ou obligés de choisir entre payer le loyer et manger, s'habiller, ou se soigner, est toujours plus grand. Les familles, les personnes pauvres et-ou racisées doivent en plus faire face à de la discrimination, lors de la recherche d'un logement. En l'absence d'alternatives, de plus en plus se retrouvent en situations d'itinérance.

Selon les données de Statistiques Canada, en 2021, 373 615 locataires au Québec payaient trop cher pour se loger. La moitié de ces ménages avait un revenu de moins de 23 800\$ par année. C'est trop peu pour trouver un logement décent que l'on peut se payer.

Depuis l'arrivée au pouvoir du gouvernement de François Legault, la situation empire année après année. Il s'obstine à favoriser la recherche de profits des propriétaires et des promoteurs privés, au détriment de milliers de ménages locataires toujours plus mal pris. Non seulement il abandonne progressivement le logement social, mais il attaque directement des droits acquis, tels que la cession de bail.

Ça va faire ! Il est urgent de rectifier le tir. Le gouvernement caquiste doit de toute urgence **financer des logements coopératifs, sans but lucratif et publics, à la hauteur des besoins, via un programme permanent et dédié uniquement au logement social**. Faute de quoi, la situation ne va faire qu'empirer.

Joignez-vous à l'action proche de chez vous pour exiger DES LOGEMENTS SOCIAUX, DÈS MAINTENANT !

Pour plus de détails, contactez votre comité logement :
frapru.qc.ca/comites-logement/

Action organisée dans le cadre d'une campagne *Au front pour le logement social* du FRAPRU.
Pour en savoir plus : frapru.qc.ca/frontlogementsocial